

NIEVES ADÁN GARRIDO

(Miguelturra, 1949-Ciudad Real, 2023)



Nieves Adán Garrido, tal y como ella misma se describió, fue una mujer que estuvo más de 50 años en silla de ruedas y medio siglo representando a las personas con discapacidad en Ciudad Real.

Fue directora de la Guardería de San Pedro y Auxiliar de enfermería en el Hospital de Alarcos de Ciudad Real, pero con 19 años por un proceso medular degenerativo pasó a tener una discapacidad física, hecho que para ella fue “empezar a vivir con conocimiento” y el inicio de una lucha incansable por los derechos de las personas con discapacidad y la eliminación de barreras en todos los ámbitos.

En diciembre de 1979 se reunió con el entonces alcalde de Ciudad Real, Lorenzo Selas, para exponer la realidad de las personas con discapacidad en la localidad y plantear la necesidad de crear un espacio donde se diera cabida y atención a todas ellas. El director de Caja Rural, Luis Martínez, le cedió un local para poder constituirse como entidad sin ánimo de lucro y punto de encuentro para las personas con discapacidad, iniciando así la andadura del actual Patronato Municipal de personas con discapacidad como Fundación Pública de Servicios con el objetivo, entre otros, de velar por la integración de todos los “minusválidos” (hoy personas con discapacidad) de Ciudad Real.

Dejó la coordinación del patronato de personas con discapacidad en octubre de 2013 y durante todo este tiempo conoció y colaboró activamente con numerosas entidades del mundo asociativo relacionado con personas con discapacidad, los primeros años de su “nueva vida” las entidades “Frater” y “Auxilia”, más tarde la Asociación de atención a personas con discapacidad intelectual Fuensanta, los últimos años, ya jubilada, seguirá su actividad en las asociaciones APAFES, Ciudad Accesible y la Comisión de Técnicos de Inclusión.

En 1997, fue nominada como Ciudadana ejemplar, en 2018 recibió el reconocimiento de Ciudad Real durante los V Premios a la Labor a favor de Personas con Discapacidad y en 2019 con 71 años, recibió el premio Dulcinea.

"NO LLOREIS, POR MI, SI ME RECORDAIS, NO HE MUERTO PARA VOSOTROS. ¡OS QUIERO!". Esta fue la petición que hizo a sus amigos y conocidos.

NO HA MUERTO PARA NOSOTRAS Y NOSOTROS, LA RECORDAMOS Y LA RECORDAREMOS EN NUESTRAS AULAS Y EN NUESTROS CORAZONES.

